

Carrousel à l'école!

Carrousel - das sind Sophie Burande und Léonard Gogniat. Im französischen Sprachraum sind sie weit herum bekannt. In der Deutschschweiz werden sie ebenfalls regelmässig von den Radiostationen gespielt und gehören zu den wenigen Musikern aus der Romandie, welche vielen Musikliebhaberinnen und -Liebhabern auf dieser Seite des Röstigrabens ein Begriff sind.

Am Donnerstag und Freitag, 12./13. April führte das sympathische Duo nun Workshops für alle 5. und 6. Klässler der VSG Bischofszell durch. Jeweils zwei Klassen kamen so zu einer etwas anderen Französisch-Lektion... mit viel Gesang und Bewegung. Die beiden Musiker verstehen es aber auch sehr gut, schülernah und spannend über ihre Musik und das Leben als Musiker zu sprechen.



Im Kleinsaal in Zihlschlacht fanden die Workshops für Zihlschlachter und Sitterdorfer 5./6.Klässler statt.



In Hauptwil durften die 5./6.Klässler aus Hauptwil und Gottshaus von den Workshops profitieren.



Im Bruggfeld hatten die 5./6.Klässler aus dem Hoffnungsgut und aus Halden Gastrecht...